Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 100 m2
Référence 5376
Prix 670 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'Agence Des Remparts est ravie de vous présenter ce magnifique appartement de
4 pieces, entierement rénové avec élégance et caractere. |déalement situé au
coeur du Vieil Antibes, a quelques pas de la plage de la Gravette et des Remparts,
cet appartement vous charmera par la qualité de sa rénovation. Avec une superficie
de 100m2, I'appartement offre au premier niveau une chambre avec mezzanine,
une salle de bains, un WC séparé et une seconde chambre. Au deuxieme niveau,
un salon accueillant avec une cuisine américaine entierement équipée, ainsi que

des escaliers menant a une chambre avec ...

Agence Des Remparts is delighted to present to you this magnificent 4-room
apartment, completely renovated with elegance and character. Ideally located in
the heart of Old Antibes, a few steps from Gravette beach and the Remparts, this
apartment will charm you with the quality of its renovation. With a surface area of
100m2, the apartment offers on the first level a bedroom with mezzanine, a
bathroom, a separate toilet and a second bedroom. On the second level, a
welcoming living room with a fully equipped American kitchen, as well as stairs

leading to a bedroom with bathroom and WC. On the ...

AGENCE DES REMPARTS
13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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